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Abstract (en)
[origin: US2018283242A1] A variable valve gear for an internal combustion engine of a motor vehicle has a cam carrier which is arranged on a
camshaft in a manner which prevents relative rotation and allows axial movement between a first axial position and a second axial position and has
a first cam and a second cam. The first cam is designed for a normal mode of the internal combustion engine, in which the first cam keeps a first
exhaust valve open in the exhaust stroke. The second cam is designed for an engine braking mode of the internal combustion engine, in which the
second cam initially keeps the first exhaust valve closed in the compression stroke and/or in the exhaust stroke and opens the first exhaust valve
before reaching a top dead center of a piston movement.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen variablen Ventiltrieb (10) für einen Verbrennungsmotor eines Kraftfahrzeugs. Der variable Ventiltrieb weist einen
Nockenträger (14), der auf einer Nockenwelle (12) drehfest und axial verschiebbar zwischen einer ersten Axialposition und einer zweiten
Axialposition angeordnet ist und einen ersten Nocken (32) und einen zweiten Nocken (34) aufweist, auf. Der erste Nocken (32) ist für einen
Normalbetrieb des Verbrennungsmotors ausgebildet, bei dem der erste Nocken (32) ein erstes Auslassventil (20) im Ausschubtakt offen hält. Der
zweite Nocken (34) ist für einen Motorbremsbetrieb des Verbrennungsmotors ausgebildet, bei dem der zweite Nocken (34) das erste Auslassventil
(20) im Verdichtungstakt und/oder im Ausschubtakt zunächst geschlossen hält und vor Erreichen eines oberen Totpunkts einer Kolbenbewegung
das erste Auslassventil (20) öffnet.
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